

Embajador cubano lamenta víctimas de incendios en EE.UU.



**Embajador de Cuba en Estados Unidos
José Ramón Cabañas,**

Washington, 12 sep (RHC) El embajador de Cuba en Estados Unidos, José Ramón Cabañas, expresó dolor a los familiares y amigos de las víctimas de incendios forestales que azotan a varios territorios del oeste de la nación nortea

“Nuestras condolencias a los familiares y amigos de las víctimas de incendios en California, Oregón y el estado de Washington. Solidaridad con los socorristas y las autoridades locales que se ocupan de estos trágicos eventos”, escribió el diplomático en su cuenta de la red social Twitter.

Medios locales de prensa informaron este sábado que los devastadores siniestros provocaron al menos 26 muertes desde mediados de agosto, la mayoría de ellas en los últimos días, y decenas de personas se encuentran desaparecidas.

De acuerdo con la cadena de televisión CNN, en total hay 97 grandes incendios que arden actualmente en el oeste del país, incluidos 12 en Idaho y nueve en Montana.

En California se registran en este momento tres de los cinco incendios forestales más grandes en la historia del estado, alimentados por la poca lluvia, las altas temperaturas y

fuertes vientos, y las autoridades advierten que contenerlos puede tomar mucho tiempo.

Asimismo, se espera que al menos ocho de los siniestros de Oregón sigan activos 'hasta que caigan las lluvias del invierno', según dijo ayer el jefe de bomberos del Departamento de Silvicultura de ese territorio, Doug Grafe.

Los monitores federales alertaron que el humo provocado por esos fuegos estaba generando un aire poco saludable en la mayor parte de California, Oregón, Washington, y en áreas de Idaho, una situación que podría hacer a las personas más vulnerables a la Covid-19, la enfermedad provocada por el coronavirus SARS-CoV-2.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/233955-embajador-cubano-lamenta-victimas-de-incendios-en-eeuu>



Radio Habana Cuba